

IMPLEMENTASI PROJECT BASED LEARNING PADA PRAKTIK USAHA BOGA DALAM MEMBENTUK BUDAYA KERJA

Oleh: Kurni Marifa, M.Pd, Prof. Dr. Kokom Komariah, M.Pd, Titin Hera Widi Handayani, M.Pd, Dr. Ir. Sugijono, M.Kes

ABSTRAK

ABSTRAK

Tujuan dari penelitian ini adalah mendeskripsikan aktivitas project based learning pada mata kuliah praktik usaha boga, menemukan dan mendeskripsikan budaya kerja yang dimiliki mahasiswa selama pelaksanaan praktik usaha boga, dan menemukan pengaruh aktivitas project based learning terhadap budaya kerja mahasiswa

Penelitian ini akan mengumpulkan data kuantitatif untuk memberikan gambaran yang jelas tentang implementasi project based learning pada mata kuliah praktik usaha boga dalam membentuk budaya kerja. Melalui penelitian ini juga akan dilihat adakah pengaruh aktivitas project based learning terhadap budaya kerja. Penelitian dilakukan di Program Studi S1 Pendidikan Tata Boga Fakultas Teknik Universitas Negeri Yogyakarta dalam kurun waktu Juni – Juli 2023. Populasi penelitian ini adalah seluruh mahasiswa yang sedang menempuh mata kuliah Praktik Usaha Boga (PUB) tahun 2023

Implementasi PjBL pada mata kuliah Praktik Usaha Boga melalui pengalaman nyata dalam pembentukan divisi-divisi (makanan berat, makanan ringan, dan minuman) untuk menjalankan proyek bisnis kuliner melibatkan langkah-langkah konkret seperti pembentukan tim, identifikasi struktur organisasi, pengadaan bahan baku, penyusunan SOP, dan pembagian divisi dalam makanan berat, makanan ringan, dan minuman. Keterlibatan mahasiswa bervariasi, tetapi secara umum, mereka aktif dalam berbagai aspek pelaksanaan proyek, termasuk pengambilan keputusan, perencanaan, pengolahan makanan, pelayanan, dan proses tindak lanjut. PjBL memiliki pengaruh signifikan terhadap beberapa aspek budaya kerja, seperti Seiri (Ringkas) dengan persentase 6,9%, Seiketsu (Rawat) dengan persentase 11%, dan Shitsuke (Rajin) dengan persentase 8,4%. Namun, tidak ada pengaruh signifikan terhadap Seiton (Rapi) 6,3% dan Seiso (Resik) 5,4%. Secara keseluruhan pengaruh PjBL terhadap budaya kerja sebesar 9,5%.

Kata Kunci: *Kata Kunci: Project Based Learning, Praktik Usaha Boga, Budaya Kerja*